

Augenglasbestimmung mit 3D Technik

Seit 100 Jahren deckt man bei der Augenglasbestimmung ein Auge ab und misst die Werte des nicht verdeckten Auges. Mit der Brille schauen beide Augen gleichzeitig und nicht einzeln. Mit der neuartigen 3D-Technik werden beiden Augen gleichzeitig aber optisch getrennt ein Sehtest angeboten. Dies entspricht dem natürlichen Sehen.



Bild: Oculus

Gemessen wird auch hier das Einzelauge, obwohl beide Augen gleichzeitig schauen. Die Augenglasbestimmung ist damit für Sie wesentlich komfortabler und natürlicher. Unserer Meinung nach erhalten wir und Sie ein optimiertes Messergebnis.